

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 10. November 2021

## Ambulanter Kinder- & Jugendhospizdienst des Malteser Hilfsdienstes e.V. stellt sich vor

Seit 2020 gibt es einen Hospizdienst im Kreis Offenbach für Kinder und Jugendliche, die lebensverkürzend erkrankt sind. Für die betroffenen Familien und Freunde verändert die Diagnose einer unheilbaren Krankheit das bisherige Leben von Grund auf.

Im Rahmen der Aktion „Schritt für Schritt in Bewegung kommen“ besuchten Mitarbeiterinnen des Ambulanten Kinder- & Jugendhospizdienstes Stadt und Kreis Offenbach



dieser Tage die Kommunen Hainburg, Seligenstadt und Mainhausen um den gesellschaftlichen Auftrag, die Hospizarbeit den Menschen näher zu bringen, in den Landkreis zu tragen. Mainhausens Bürgermeister Frank Simon begrüßte die Delegation an der Kilianusbrücke und ließ zum Abschluss der Tagesetappe einige Luftballons in den Himmel steigen.

Informationen zur Organisation finden Sie auf der Homepage der Gemeinde Mainhausen unter [www.mainhausen.de/soziale-einrichtungen](http://www.mainhausen.de/soziale-einrichtungen) und in den Sozialen Medien unter <https://www.facebook.com/malteserhospizdienstof> oder [https://www.instagram.com/malteserhospizdienst\\_of/](https://www.instagram.com/malteserhospizdienst_of/)